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der Abgeordneten BRANDSTÄTTER) P"'~?f\9..'l.. 
und Genossen 

a~ den Bundesminister fUr Bauten und Technik 

betreffend Ausbau der SUdautobahn 

J~ngste Verkehrszahlungen haben einen Uberdurchschnitt

lichen Verkehrszuwachs im Zuge der SUdautobahn ergeben. 

So~ist der durchschnittliche Tagesverkehr in Traiskirahen 

'von 1976 auf 1977 um 27% angestiegen. Hartberg hat 

einen Zuwachs von 10% innerhalb des letzten Jahres zu 

verzeichnen! Das sogenannte Investitionsprogrammdes 

Bundes gibt keinerlei Hinweis auf :konkrete Ausbauvorhaben 

im ~sterreichischen Bundesstraßennetz. Ein Ausbaukalender 

mit genauer Bezeichnung der Streckenabschnitte~ der 

Ausbaudaten und den Termin fUr die iew~ilige Verkehrs

Ubergabe, wie es ihn in der Schweiz gibt, konnte der 

Bundesminister fUr Bduten und Technik offensichtlich 

nicht erstellen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister fUr Bauten und Technik nachfolgende 

A n fra g e : 

1) Wie lauten die einzelnen Bauabschnitte der SUdautobahn 

zw-z:schen Grimmenstein und Hartberg ? 
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2) Wann wird der Bau der einzetnen Streakenabsahnitte 

in Angriff genommen und wann ist mit der Verkehrs

übergabe zu reahnen? 

3) In welahem Streakenabsahnitt.erfolgt ein Vollaus

bau und in welahem ein Halbausbau? 

4) In welahen Absahnitten und für welahen Zeitraum 

muß die Bundesstraße die Autobahnfunktion über

nehmen und we-lahe besonderen Ausbaumaßnahmen. 

rSiaherungsanlagen wie Notrufsäulen, Auflassung 

von Kreuzungen, eta.) sind für diesen Fall vorge

sehen? 

5) Wann wird der Streakenabsahnitt Grimmenstein .. -

Seebenstein dem Verkehr übergeben werden? 
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